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REQUERIMENTO Nº 182/2022

 

Requer informações referente ao 

Sistema de Informatização e de 

fornecimento e acesso à Internet na 

Unidade Básica de Saúde do Cidade 

Nova.

Senhor Presidente,

Senhores Vereadores. 

                           CONSIDERANDO que além das votações, os vereadores também têm o 

PODER E O DEVER DE FISCALIZAR A ADMINISTRAÇÃO, cuidando da aplicação dos 

recursos e observando o orçamento. É dever do PODER LEGISLATIVO acompanhar o 

Poder Executivo, principalmente em relação ao cumprimento das leis e DA BOA 

APLICAÇÃO E GESTÃO DO DINHEIRO PÚBLICO.

REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica do 

município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do mesmo 

diploma legal, seja oficiado o Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal para que 

encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações:

1. A Unidade Básica de Saúde do Cidade Nova possui rede de internet 

devidamente instalada? Se sim, qual o provedor de internet, a 

quantidade GB disponibilizados? 

2. O sistema de Internet da Unidade Básica de Saúde do Cidade Nova, 

contempla todos os espaços e serviços da unidade?

3. O Sistema de fornecimento de internet está funcionando normalmente 

na Unidade Básica de Saúde?
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4. O Sistema de Informatização de controle e distribuições de 

medicamentos da Farmácia da Unidade Básica de Saúde do Cidade Nova 

está funcionando normalmente?

5. Na ausência de conexão com internet ou problemas técnicos com o 

sistema de Informatização, os medicamentos da Farmácia da Unidade 

Básica de Saúde deixam de ser fornecidos? Se a resposta deste item for 

positiva, justifique o motivo.

6. Se a resposta do item 4 for negativa, o por que usuários do sistema SUS 

estão procurando a Unidade Básica de Saúde do Cidade Nova para 

retirada de medicamentos e estão sendo informados que não é possível 

o fornecimento por falta de conexão de internet e de sistema na 

farmácia para fazer o lançamento da receita e baixa dos medicamentos? 

Justifique. 

7. Os medicamentos fornecidos pela Farmácia da Unidade Básica de Saúde 

do Cidade Nova tiveram suas atividades interrompidas ou paralisadas 

nos meses de novembro e dezembro de 2021 e janeiro e fevereiro de 

2022? 

8. Se a resposta do item 6 for positiva, por quando ocorreu a interrupção 

dose serviços da farmácia, o período de interrupção e os motivos que 

ocorreram? Justificar.

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 07 de fevereiro de 2022.

ISAC SORRILLO 
– Vereador -
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